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CADE inicia discussão sobre Funções de 
Confiança/Gratificações 

 
A partir de relatos apresentados por representantes técnico-administrativos no CADE, acompanhe as 

principais discussões e deliberações da reunião realizada em 21 de maio de 2008. 
Os representantes cobraram, mais uma vez, um posicionamento da Assessoria Jurídica da Unesp 

(AJ) sobre os descontos ocorridos na ocasião do pagamento do abono aos servidores, no final de 2007. 
Também foi feita uma cobrança a respeito do pagamento da parcela fixa de R$ 200,00, que compõe a 
segunda parte da reivindicação salarial do Fórum das Seis na data-base deste ano. Foi reiterada à Reitoria e 
ao CADE a importância do atendimento da reivindicação para os servidores de menores salários. 
 
Funções de Confiança/Gratificações (Rol de Funções de Confiança e respectivos 
enquadramentos/GR’s, para implementação da reestruturação do Plano de Carreira dos 
servidores técnico-administrativos) 

O responsável pelo Grupo que estuda o assunto, professor Brás (Bauru), fez uma apresentação das 
propostas entregues à Administração. O professor explanou como o Grupo procedeu a distribuição das GR’s, 
considerando uma “hierarquização”, nível de “complexidade” e “responsabilidade” de cada função. 

 O assunto foi amplamente discutido e o relatório muito questionado, principalmente a tabela 
apresentada, os parâmetros utilizados, com algumas distorções, os rebaixamentos das GR’s de algumas 
funções, o não pagamento para os servidores que têm GR incorporada e não estão mais na ativa (pois 
teríamos duas tabelas de GR’s), os perfis ocupacionais apresentados pela Comissão (embora idênticos, têm 
valores diferentes de GR’s), entre outros. Na opinião dos conselheiros Ademir e João Carlos, o assunto é 
polêmico, mas é preciso fazer o debate, pois é fato que várias funções estão com suas GR’s totalmente 
desvalorizadas. A Comissão entende que o aumento deve ser somente para quem está na ativa, ou seja, para 
quem está no momento trabalhando nas funções de confiança, pois ficaria inviável o pagamento para todos 
nesse momento. O assunto continuará a ser discutido na próxima reunião, no dia 18 de junho. Os 
representantes pedem que a comunidade envie propostas/contribuições. Antes do dia 18, deve ser realizada 
uma reunião prévia dos representantes. 
 
Acessos irregulares 

O Assessor Jurídico Chefe da Reitoria, Edson Cabral, falou sobre a carreira e o Termo de 
Ajustamento de Conduta (TAC) em relação aos acessos irregulares. Segundo o Tribunal de Contas do Estado 
(TCE), 126 servidores passaram pelo acesso de forma irregular. Destes, nove casos ainda continuam 
pendentes, sendo que os demais foram sanados. Cabral informou que o Tribunal oficiou o Ministério Publico 
(MP) que, em conjunto com a Unesp, assinou a TAC. Foram indicadas algumas medidas para sanar as 
irregularidades do acesso na Unesp, entre elas: Contratar servidores mediante concurso publico, ressalvados 
os cargos de livre nomeação e exoneração, implementar o novo plano de carreira dos servidores técnico-
administrativos até 31/10/08 e editar a resolução até 30/11/08; promover o novo enquadramento dos 
servidores que se encontram em situação considerada irregular pelo TCE, sendo que os prazos estabelecidos, 
a critério do MP, mediante solicitação documentada e justificada, poderão ser prorrogados. Os representantes 
dos servidores no CADE enfatizaram que não serão aceitos quaisquer prejuízos a estes servidores, pois não é 
deles a responsabilidade pelo processo.  
 
Precatórios 
 O Pró-Reitor de Administração, Júlio Cezar Durigan, apresentou algumas planilhas com propostas 
para quitação dos precatórios, elaboradas em conjunto com a Comissão dos Precatórios, com previsão de 
pagamento até 2016. O montante necessário gira em torno de mais R$ 20 milhões, já com 25% de desconto. 
A proposta deve ser encaminhada à Comissão de Orçamento, pois há a necessidade de garantir os recursos 
na peça orçamentária de cada ano. Fique atento a novas informações. Durigan informou, também, que no dia 
28 de fevereiro já foram pagos alguns precatórios. 
 
 
Vale Combustível 



O professor Durigan relatou que 401 pessoas não responderam a pesquisa realizada pela 
Universidade e que, portanto, não receberão o Vale quando for implementado. Diante da cobrança de 
imediata implantação, o Pró-Reitor alegou que a Administração aguarda a conclusão das discussões salariais 
para implementar. 
 
Taxa da Nossa Caixa 
 Os representantes dos servidores apresentaram uma reivindicação do servidor Aluízio Monteiro 
Júnior, do campus de Araraquara, sobre a taxa absurda para manutenção de conta corrente na Nossa Caixa. 
O professor Durigan disse que esse problema não é responsabilidade da Unesp, mas sim do governo do 
Estado, que assinou o convênio para pagar a folha de todos os servidores paulistas. Vamos juntos, Sintunesp 
e Adunesp, tentar reverter essa situação! 
 
Outros itens 

O item que tratava da criação de um Conselho Gestor para Resíduos na Unesp deverá voltar na 
pauta da próxima reunião. Todos os demais itens da pauta foram aprovados. 
 
 


	 

